

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une Semaine pour découvrir les métiers de la pharmacie

Groupe de Travail sur l'Attractivité de la pharmacie

A l'occasion de la journée mondiale du pharmacien (25 septembre 2023), l'ANEPF et l'ensemble des représentants de la pharmacie lancent **la première édition de la semaine nationale des métiers de la pharmacie. Du 25 au 30 septembre 2023**, le grand public sera invité à se rendre dans les officines partenaires **pour y découvrir les différents métiers des pharmaciens.**

Alors que chaque jour plus de 4 millions de personnes passent la porte d'une officine en France, cet événement entend s'appuyer sur celles et ceux qui ont fait le choix de la proximité au quotidien pour transmettre leur passion et **faire découvrir tous les métiers de la pharmacie.**

Aujourd'hui plus que jamais, tous les partenaires souhaitent rappeler l'intérêt des études de pharmacie qui conduisent à une **diversité insoupçonnée de métiers scientifiques** à travers leurs meilleurs ambassadeurs : les pharmaciens.

De l'industrie à l'officine, en passant par les secteurs de la distribution en gros, de la pharmacie hospitalière ou encore de la biologie médicale, **choisir la pharmacie, c'est choisir d'être présent à chaque étape du parcours de soins.** En tant que professionnels de santé, les pharmaciens sont **au cœur de la sécurité de la dispensation des produits de santé et des soins**, impliqués dans la **prévention**, l'**orientation** et l'**accompagnement** des patients. Être pharmacien, c'est également innover, chercher et développer aujourd'hui ce qui garantira la santé de demain.

L'avenir de la pharmacie est l'affaire de tous. Ensemble, engageons-nous pour ne pas vivre un lendemain sans pharmacien.



Contact

Nicolas Savic

Porte Parole
presse@anepf.org
06 58 01 35 51